

HIDA CITY  
HIGH SCHOOL  
MAGAZINE飛騨市  
高校案内  
情報誌「日々の高校生活は、  
何に力をつくす?」

気持ちのいい風の吹く8月某日。それは、未来に向かって走り出す二つの背中を後押しするかのような風の風。中学生の皆さん、今どんな気持ちですか?これから始まる新しい生活への期待と不安が入り混じっていませんか?実際のことろ高校生活ってどんな感じなの?いいいち身頃気がわからない…よし!それなら現役高校生本人に直接話を聞いてしゃおう!吉城高校と飛騨神岡高校から現役高校生を招いてぶっちゃけ高校生活インタビュースタート!

まずは二人のプロフィールを簡単に教えてください!

濱本 蔡人(以下、蔡くん) 僕は、国府中学校から飛騨神岡高校へ進学しました。現在2年生で文理2専攻で就職していきます。この夏は、文芸部の部長として全国高等学校選抜甲子園大会(俳優甲子園)の全国大会に向けて、部の仲間と最後の夏に挑んでいます。

稻木 美菜(以下、美菜さん) 私は、北橘中学校からYOKOのボランティア活動に参加しています。今年はリーダーとして関わっています。生徒自身が地域の方と話していく色々なことを決めらるる。「こうないといけない」というよりも、楽しい反面、安心ももちろんですが、どこでもやりがいがあります。この夏は、YOKO(吉高地区キラメキ)プロジェクト\*2という活動があると聞いていますが、美菜さんも参加しているのですか?

なんだから楽しそう! それでは、最後にこれを読んでいる中3生のみんなに2人からメッセージをお願いします!

蔡くん: 中学の頃に比べて、自分で選んだことを学んでいる感覚があります。あと、同じ中学から進学した友達がいたのですが、最初はすごく不安でした。サンキーの先輩がいるのも…とか(笑)でも入学してすぐ球技大会があって、そこで友達も出来たし、飛騨神は生徒同士の距離感が近くで、先生と生徒も仲が良いので、すぐ仲の良い友達が出来ました。皆さんも安心して飛騨神に来てください(笑)

美菜さん: はい! 1年生の時からYOKOのボランティア活動に参加しています。今年はリーダーとして関わっています。生徒自身が地域の方と話していく色々なことを決めらるる。「こうないといけない」というよりも、楽しい反面、安心ももちろんですが、どこでもやりがいがあります。吉高地区キラメキの活動は、毎年1年悩むっていう選択肢もありだと思います。飛騨神はいい意味で学校らしいなっていうかサンキーが悪い先生もなくて、すごくアッショームな高校なので、迷ったら飛騨神に来てください! 岩さん頑張ってください!

蔡くん: 私は将来の夢に一番近づけようだと思って、吉高高校に進学しました。決めたのは本当にぎりぎりで、最後まですごく悩んだけど、今は悩んでほらったと思っています。皆さんも魚もって進路を決めて後悔しないように、将来あわせこなれてやりたいっていうのを素直に相談して、やりたいことちょっととも近づけるような高校選びをしてほしいです。あと、友達できるかなとか、勉強の心配はしなくて丈夫です! 高校へ行ったら楽しいのです!

美菜さん: 私は朝6時に起床して約1時間かけてバス通学しています。学校に着くのは8時頃です。バスの中では友達と話したり、テスト前は勉強したり…あとは寝ます(笑)高校になると、お昼ご飯を教室以外で食べてもいいので、天気のいい日は友達と一緒に廊下で寝たり、話をしたりしてリフレッシュしています。放課後は、部活動やYOKOの活動があったりして、20時頃に家に着いて、ご飯を食ったり、好きなことをしたりして寝るって感じです。自宅学習は学校の宿題と同じくらいの量ですね。一番の恩師は休み日で、最近は街に出て友達と力方遊びをしたりして楽しんでいます。

蔡くん: 7時に起床して、父の観場が神岡なので学校への行き帰り、車で送ってもらっています。授業は1時30分に終わって、週4回は文芸部の活動を1時半までやっています。僕の場合は、中学校の頃に比べて自宅で勉強をする時間は減った印象です。学校での勉強量は増

そんな飛騨市にある高校に関する詳説は  
中前に掲載!



「自分に合った、自分らしい」を見つける。

First Step into the Future  
‘未来への一歩’こそが魅力!!

HIDAKAMI

あきらめてないですか？自分の可能性を！  
何がしたいか悩んでいませんか？

苦手なこと、自信のないこと。  
漠然と見てこない自分の未来。  
様々な経験を通して、自分の強みを伸ばし、苦手意識を克服していく。  
「自分でもできる」を実感し、一人一人が主役となって活躍する。  
これまでの自分を変え、  
自分を伸ばすチャンスが溢れているのが総合学科の学び。  
そして、それを可能にするのが飛騨神岡高校です。



飛  
馬  
单  
神  
岡  
高  
校

「ア  
ど  
ん  
よ  
う  
な  
だ  
れ  
?」



吉  
城  
高  
校

「ア  
ビ  
ン  
チ  
ー  
ナ  
だ  
れ  
?」



少人数指導の大切にした実験

総合学科では、系列により選択科目が充実しています。選択者が1名でも開講する授業や少人数での工業技術系の機械・電気実習、ビジネス会計系のパソコンを使った実習など、先生方が生徒一人一人に手厚く指導してくれます。大学受験や資格取得についても、マンツーマンでサポートしています。疑問に思うことは遠慮なく質問できる生徒と先生の距離の近さ、わかるまでとことん指導してくれる環境、それが他校にない飛騨神岡高校の少人数教育の魅力です。

恵まれた環境、オンラインの部活動！

俳句や短歌を創作し、全国大会で活躍する文芸部。二足歩行ロボットを作成し、全国や国際舞台で企業のエンジニアや大学生との技術力を競うロボット部。県下唯一の登山部。どれも他校では見られないオンラインの部活動です。県下屈一の広さを誇るグラウンド。硬式野球、サッカー、ソフトボール、ソフトテニスが正規の練習環境で同時に活動できる設備は岐阜県ナンバーワンです。また、トレーニングマシンを備えたアスレチック棟。この恵まれた環境の中で、少ない部活動に勧んでいます。人數が少ない小規模校だからこそ、実感できることは一人一人の伸びしだしです。年生から試合や大会で活躍する場がたくさんあり、部活動でも、一人一人が主役となり、輝けるのが飛騨神岡高校です。

硬式野球部・サッカー部・女子ソフトボール部・女子バレーボール部・女子ソフトテニス部・ハンドミントン部・男子バスケットボール部・スキー部（アルペン・クロスカントリー）・登山部・吹奏楽部・ロボット部・文芸部・美術部・茶華道部



その他

日本漢字能力検定2級 実用英語技能検定2級  
パソコン利用技術検定3級

YOSHIKI

つかめ！生き抜く力  
新しい自分の発見と  
成長のチャンスが、ココにある！

これからの時代、グローバル化や人工知能(AI) . . .

予測の困難な時代、基礎的な学力に加え、思考力や判断力、多様な人と協働して、新たな価値を創造していく力が必要です。

吉城高校では、大学進学のみをゴールとせず、将来、地域社会に貢献しながら、自分らしく豊かな人生を築くように課題解決能力を育てることを大切にしています。



ユネスコスクール



希望進路を実現するため、多様な進路科目で選択！

生徒一人一人の進路目標を実現するために、平成31年度入学生から、大学のような「単位制」を導入します。これにより、就職から専門学校、短大、大学進学まで、希望の進路に合わせて興味関心のある科目を選択することができます。また、「30人学級」など、少人数教育の充実により、個に寄り添ったきめ細かな指導が受けられます。

理数科は国公立大学進学者の約半数が有利なカリキュラム

理数科は、飛騨地区唯一の進学系の専門学科です。理科や数学の授業が充実しているが、文系大学志望者にも対応し、「特進科」として、国公立大学進学者に適した環境が整っています。理数科独自の学校行事の他、平成31年度入学生から導入するタブレットを活用した授業等で、皆さんの知的好奇心と学力を高めます。



とにかく学びと実践！  
自分の強みが見つかる！

